
Какое событие вы считаете главным, самым значительным, запоминающимся за прошедший год в 

ТомИнТехе? Так же было бы интересно узнать, как прошедший год повлиял на вашу студенческую 

жизнь ? 

 

1. За прошедший год в ТомИнТехе запомнилось очень много чего интересного, всякие мероприятия, 

флешмобы, я думаю, главного события нету, все события были интересные, познавательные. 

Прошедший год, так скажем, повлиял на мою жизнь, я стал понимать, что будет, если опаздывать 

на пары , а после того, как мы участвовали в субботниках, я  теперь  не бросаю мусор, где попало

. 

ГРУППА 357 РИШАТ ТАХТАБАЕВ 

 

2. Главное событие за прошедший год‐ то, что вообще поступила в техникум) Всё было спонтанно). 

Самое запоминающееся: это новые знакомства, участие в «Дримсе», в волонтерстве, в 

соревнованиях), куча эмоций: страх перед экзаменом, волнение перед мероприятиями, но затем и 

радость от проделанной, хоть и небольшой, работы) ТомИнТех‐ это постоянное веселье, работа, он 

вносит что‐то новое в жизнь). 

ГРУППА 363/1 ГЛИНСКАЯ АЛИНА 

 

3. Ооо, наверное, самым запоминающимся мероприятием было 14 февраля. Никто не ожидал, что в 

нашем техникуме столько пар, желающих "связать себя узами брака")))  

Было все очень круто и весело! Ещё очень понравился подарок учителям, который подготовили 

Кочина Ира и Глазырина Катя!)  

ГРУППА 353/2 АЛЕКСЕЕВА ОЛЬГА 

 

4. СтудФест, а также ТомИнТех Олимп 2017 и Студенческий  Новый Год. 

Прошедший год прекрасно повлиял: повысилась успеваемость и активность в студенческой жизни. 

Девушки не появилось, (жаль), но стал проще общаться и находить общий язык с незнакомыми и 

малознакомыми людьми. Ну, и стал проще ко всему относиться  

ГРУППА 342 ГРЯЗЕВ ОЛЕГ  

 

5. Самое запоминающееся для меня событие в техникуме – это, безусловно, СтудФест.  

Положительные эмоции сопровождали нас, начиная от самой первой встречи в актовом зале(там 

нас ждали зажигательные танцы совместно с кураторами) и до самой последней минуты 

фестиваля.  

В первый день СтудФеста нам выпала возможность пообщаться с успешными, мудрыми и по‐

настоящему искренними людьми (в моем случае ‐ это Елизавета Соколова – главный библиотекарь 

ТОУНБ им. А.С.Пушкина и Артур Шугуров – директор киностудии «На облачке»). Хоть этот блок и 

носил название «мастер‐класс» ‐ это были теплые и душевные разговоры. После того, как 

приглашенные гости рассказали нам свою историю успеха, мы начали говорить на волнующие нас 

темы, обсуждали животрепещущие вопросы. Звучали настолько правильные вещи, что у меня 

несколько раз наворачивались слезы на глаза. Я впервые в жизни услышала от людей вживую 

такие важные и мудрые слова. Уверена, что каждый почерпнул из этих бесед многое для себя. 

Такие встречи очень важны и нужны для нас, для молодёжи.  

Во второй день мы посетили семинар‐тренинг по основам студенческого самоуправления и 

поучаствовали в дебатах. Но самой запоминающейся частью этого дня стало «Караоке Star». 

Сложно забыть то, как мы отрывались тем вечером. Голос сорвали, ноги оттанцевали и зарядились 

невероятной энергией.  

Заключительный день СтудФеста ‐ это эмоциональная бомба. Всё началось со спортивной 

программы "Игры нашего двора". Мы вернулись в свое детство, набегались и повеселились на 



славу. После чего разрабатывали и презентовали проекты. Вечером было то, чего мы меньше всего 

желали ‐ закрытие фестиваля. Душевное торжественное закрытие и бомбезная   дискотека, во 

время которой ко мне подошла незнакомая девочка и обняла. Где еще к тебе может подойти 

незнакомый человек и обняться, если не на Студфесте? 

На протяжении всех трех дней рядом с нами были замечательнейшие организаторы, заботливые и 

чуткие кураторы. Все они подпитывали нас добром и дарили своё, кажется, бесконечное тепло. 

Нескончаемая благодарность каждому, кто причастен к организации. И, конечно же, нашему 

техникуму! 

СтудФест ‐ это одна большая и дружная семья.  

Это 3 дня безостановочной движухи и общения.  

Это место, где люди открываются с новых сторон. 

Это самая большая концентрация энергичных и открытых людей в одном помещении.  

Это место, где ты можешь одновременно обниматься с самым большим количеством людей в 

своей жизни и плакать от счастья. 

Это лучшие моменты в жизни! 

ГРУППА 355 АРЦИМОВИЧ МАРИНА 

 

6. Ну мне понравилось 14 февраля, было очень круто женить парочки, создалась полная атмосфера 

загса, море эмоций после этого   

ГРУППА 356 ПОПОВА МАША 

 

7. В этом году мне понравился турнир по CSS, потому что мы стали победителями. Мы сплотились и 

начали выигрывать у всех и не проиграли ни разу. 

ГРУППА 342 ГОНЧАРОВ АЛЕКСЕЙ 

 

8. Самым значимым событием для меня стала защита курсовой. Вот знаете, когда приходишь в 

первых рядах, заходишь в кабинет и адреналин хлещет по твоим венам. На лбу сразу капли пота, и 

ты понимаешь, что уже назад дороги нет... Ты вспоминаешь ради чего ты здесь, ради какой важной 

цели, ради каких людей и ради них ли ты здесь. Когда озвучивают твою фамилию, твоё 

артериальное давление сразу устремляется ввысь до потолка! Когда начинаешь подходить к доске 

со своей на скорую руку сделанной презентацией, ты видишь, что они надеются на тебя и твою 

красивую подачу. Когда встаешь перед ними, ты понимаешь, что сейчас ты один против этого мира, 

этих людей и всей этой несправедливой системы... Ты набираешься духу и начинаешь защищать 

свою курсовую работу... Это война, война преподавателей и студентов. Они думают, что ты такой‐

же, как и все, но, как говорила моя мама "Ты особенный". И вот, уже подходя к  слайду "Спасибо за 

внимание", ты понимаешь, что сделал всё что мог ,  что ты выложился по полной. И тут же ты 

слышишь аплодисменты твоих камрадов, они встают и гордо смотрят тебе в глаза! Они видят 

вожака среди всей этой группы. И тут преподаватели осознают, что вот он, истинный студент, 

который может справедливо называть себя "Отличником" ведь он защитил эту курсовую работу на 

«5». 

ГРУППА 342 СИГАРЁВ ЕВГЕНИЙ 

 

9. Ну конечно, как для преподавателя спецдисциплин по специальности "Реклама" и как для человека 

к ней неравнодушного, самое яркое для меня событие — это конкурс профмастерства, который не 

так давно у нас состоялся. В том формате, в котором конкурс прошел, он проводился впервые. Но у 

него уже есть свой логотип и свои партнеры и спонсоры:) Вовлечены оказались все курсы 

специальности от первого до последнего. Запомнился он еще и яркостью наших студентов, таких 

творческих и мною любимых. Кроме этого, 2017 год оказался богат на различные очень яркие 

события , которые невозможно не отметить. Во ‐первых, это конечно же назначение на пост 

директора Владимира Анатольевича. Во ‐вторых, юбилей техникума. Очень ярким и 



эмоциональным для меня стал "ТомИнТех Олимп". Очень он мне полюбился. А также день 

самоуправления. Такие мероприятия сплачивают студентов и преподавателей, а это необходимо 

для комфортной и успешной жизни техникума:) 

МАЗЕНИНА АЛЕКСАНДРА НИКОЛАЕВНА 

 

10. Студенческий Новый год. Это мероприятие объединило студентов и преподавателей. Царила 
атмосфера добра и веселья. Видно было, что его  долго готовили. 

ГРУППА 344 ШАРКЕЗИ АЛЕКСАНДРА  

 

11. За этот год произошло многое, я поняла, что значит жить и ценить это. За этот год я реализовала 
себя во многом. Новые идеи, новые проекты. мне представилась уникальная возможность побыть 

на студенческом проекте "СтудФест", этот проект помог мне преодолеть какие‐то страхи, помог 

отбирать только самые лучшие идеи, а потом реализовывать их. Я научилась помогать людям, 

которые даже не просят помощи, и взамен получать кучу благодарностей. Для меня стало важно 

быть для кого‐то нужной. Я выучила множество игр, которые поднимут настроение даже самому‐

самому грустному человеку!  

Также я представляла техникум на конкурсе чтецов, посвященном войне. Эти заворожённые глаза 

ветеранов, со слезами на глазах, не передать никакими эмоциями. Для меня большая честь 

выступать для них. Да  и вообще для любой публики‐ честь стоять на сцене. Я вступила в 

студенческий совет и сразу же влилась во всю, скажем так, движуху) через некоторое время  я ужа 

стала зам. председателя студсовета, мне нравится работать со сверстниками, я люблю находиться в 

кругу активистов! Я люблю людей, которые готовы все сделать, только для того, чтобы кому‐то это 

понравилось! Немного сумасшествия и серьёзности. Сразу создала свой личный проект "Сплочение 

группы", который в дальнейшем планирую реализовывать! Я думаю, это отлично поможет нам, 

сблизиться с другими студентами техникума. Конкретно для техникума, у меня есть идеи и планы, 

ну, а продолжение следует в сентябре... 

До скорых встреч! 

ГРУППА 355 ГОРИМОВА АЛИНА 

 

12. Кроме поездки в Асино и открытия спортплощадки особо ничего не запомнилось из хорошего 

(просто это последние события:). А если о личном в прошедшем году ‐ назвала бы переломным 

его   : депрессия из‐за неправильного выбора специальности и отсутствия увлечений. 

ГРУППА 344 КУЛИКОВА АНАСТАСИЯ 

 

13.  Каждое из мероприятий, на которых я присутствовала, было достаточно (а где‐то даже чересчур) 
эмоциональное, будь то «ТомИнТехОлимп», или соревнования по CS, 14 февраля или же конкурсы 

специальностей. Но больше все мне запомнилось 14 февраля, так как можно было заключить свой 

союз , пусть и на один день) 

ГРУППА 344 РИНА ТИФЕНБАХ 

 

14.   Было много запоминающихся событий, но самое яркое это День открытых дверей, открытие 

спортплощадки и СтудФест.  

ГРУППА 344 ЛАПТЕВА ВИКТОРИЯ 

 

15.  Вообще, на самом деле, думаю, что все события за прошедший учебный год были 

запоминающимися. Но, по моему мнению, самое‐самое был конкурс  профмастерства по 

специальности "Реклама" (т.к. сама участвовала там и учусь на этой специальности).  

За этот год, я многому научилась. Проводили много викторин, квизов. Была интересная олимпиада 

по истории и праву. Самое интересное, было выполнять Индивидуальные проекты. В Техникуме ,на 



самом деле, я начала учиться намного лучше, чем в школе и мне здесь нравится. Преподаватели 

хорошие, добро относятся к каждому и стараются дать знаний больше, чем у них в программе. Быть 

студентом‐клёво  и специальность я выбрала ту, о которой мечтала. Творческая, интересная и 

креативная   

Осталось сдать экзамены и ‐ на каникулы  желаю всем удачи! 

ГРУППА 364 АЛЕКСЕЕВА АЛЕКСАНДРА  

 

16.  Считаю смену директора самым значимым событием за прошедший год в техникуме. Под 
руководством нового директора техникум пойдет к новым победам и высоким рейтингам. 

ПРЕПОДАВАТЕЛЬ АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА ЛАВРЕНОВА ЮЛИЯ ЕВГЕНЕВНА 

 

17. Самым запоминающимся было 14 февраля, там, где я раньше учился, никогда не проводили его в 

таких масштабах. Так же в этом году интересно прошёл ТомИнТехОлимп, я пообщалась с многими 

за то время, когда они были на станции. 

Этот учебный год очень сильно повлиял на меня морально, этот год  показал, что я могу выдержать 

большие нагрузки и делать много дел сразу, таких как подготовка конференций, докладов, 

проектов и публичных выступлений и все это к одному дню)) 

ГРУППА 354 ИСАЕВА ВЕРА 

 

18. Ну, в 2017 году самое запоминающееся событие для меня — это Последний звонок. Почему именно 

этот день запоминающийся? Потому что, именно на этот праздник мы готовили с «Dreams» номера, 

репетировали, ооочень много репетировали. Потом, когда настал день, когда нужно было 

выступать, все волновались (я в том числе, даже не хотела приходить из‐за страха), было грустно и 

радостно одновременно смотреть на выпускников, так как с одной стороны, грустно, что они уходят 

уже, им не хочется расставаться с преподавателями и со своими одногруппниками, а, с другой 

стороны, радостно, что они наконец‐то закончили техникум и теперь могут пойти учиться куда‐то в 

высшее заведение. 

ГРУППА 364 РОМАНОВА ЯРОСЛАВА 

 

19.  Мне больше всего запомнилось несколько событий года, хех) 

Самым значительным событием 2017 года является, конечно же, новый директор ТомИнТеха ‐ 

Елисеев Владимир Анатольевич!) Под его мужским руководством, уверена, что учебная 

студенческая деятельность будет еще лучше. 

Второе по значимости ‐ проведение олимпиады по специальностям в сфере туризма и гостиничного 

сервиса. Мы очень старались, готовились у нашего лучшего профессионала в гостиничной 

индустрии ‐ Людмилы Викторовны Васильченко и одна из наших студенток выиграла поездку в 

Питер для участия во всероссийской олимпиаде! И третье событие ‐ последний звонок, дипломная 

работа. Очень важный этап в жизни студента, это та цель, к которой мы стремились все года, 

поступив сюда, и когда мы ее достигнем ‐ мы будем счастливейшие квалифицированные 

специалисты, вдохновленные на новые подвиги и идеи!) Для меня 2017 год ‐ очень яркий год, 

насыщенный новыми знакомствами и кучей положительных эмоций! Конечно, немножко грустно, 

что студенческая жизнь в ТомИнТехе заканчивается, но все лучшее еще впереди, с таким багажом 

знаний, который нам дали самые лучшие преподаватели и приобретенным опытом, студенты 

ТомИнТеха никогда не пропадут и будут лучшими специалистами в своих сферах!). 

ГРУППА 346 БАЙГУЛОВА ВИКТОРИЯ 

 

20.  Учебный год пролетел незаметно и стремительно. Событий было много, очень сложно выделить 
что‐то особенное. Каждое событие в ТомИнТехе ‐ праздник и по‐своему запоминается. Было 

открытие спортплощадки, смена руководящего состава в лице Владимира Анатольевича, несколько 



замечательных конкурсов профессионального мастерства, очередной ТомИнТехОлимп, череда 

дней рождения коллег, очередной выпускной 2017 года. Всего и не упомнишь! Но, пожалуй, самое 

главное событие для меня ‐ победа Марины Арцимович в конкурсе "Я ‐ профессионал в туризме". 

Переживал за неё ‐ очень волновалась. Радовался её победе как своей. Приятно сознавать свою 

причастность к становлению молодых специалистов. 

ПРЕПОДАВАТЕЛЬ АНГЛИСКОГО ЯЗЫКА РЫЖИКОВ ПАВЕЛ АЛЕКСАНДРОВИЧ 

 

21.  Ну, как всегда, благодаря нашему СтудСовету было много запоминающихся событий, но для меня, 

наверное, самое запоминающимся был Студенческий Новый Год  и СтудФест. Весь год я отдал 

учебе, я и не заметил толком, как он пролетел, поэтому сложно ответить, как этот год повлиял на 

меня . 

ГРУППА 351 ЗУБАРЕВ МАКСИМ 

 

22.   Думаю, самое запоминающее событие — это неделя рекламы. Там происходит много нового и 

интересного. А учебный год научил всю нашу группу чему‐то новому и мы завели новых друзей.  

ГРУППА 344 ФИЛИППОВА КСЕНИЯ 

 

23.  Когда на мои хрупкие детские плечи легла такая ответственность, как выбирать учебное заведение, 
я выбрал определенный список и конечно же начал присматриваться к ним и решать, что и как, 

куда, какие есть специальности, какая инфраструктура работает в учебных заведениях. Я объехал 

пару учебных заведений и как‐то вообще они меня не зацепили. Когда заходишь ‐ как‐то серо, 

заходишь в приемную комиссию ‐ там сидят какие‐то «кислые» люди. И сразу же видно, когда 

человек тебя встречает с радостью на лице, он рад что ты пришел и ты думаешь: «ВАУ! Вот это 

круто! Тут я буду учиться». Но я побывал в двух учебных заведениях и этого не увидел, я немного 

пригрустил. Но, зайдя в Томский Индустриальный техникум, пройдя шагов пять, я понял, что я буду 

тут учиться! Не знаю, как, я даже до сих пор этого не знаю, но у меня где‐то там в душе или голове 

просто на интуитивном уровне что‐то щелкнуло, и я подумал: «Я здесь буду учиться!». Мне сразу 

же все понравилось. Понравилось, как студенты из приемной комиссии общались, как 

рассказывали, делились и я сидел в полном восторге и думал «Когда же я узнаю результаты». И так, 

настал день, когда я пришел смотреть списки поступивших, и я очень плохо спал, я долго добирался 

до техникума, потому что я не знал тогда город и приехав туда, я уже вздохнул с облегчением. 

Списки висели на дверях, а я прошел и даже не обратив внимание с мыслью «Поскорее зайти, 

найти лишний повод так сказать еще раз посмотреть, как все внутри устроено, на людей, 

почувствовать атмосферу на себе». Я опоздал немного, зашел и понимаю, что я не знаю куда 

пройти, чтобы узнать результаты, я был рыбой, которая выбралась на сушу. И мне говорят, куда 

пройти, чтобы посмотреть списки, я быстро прошмыгнул к спискам и начал себя искать и – бам ‐ 

меня там нету. Я подумал: «МММ, да, чет как‐то не получилось». Потом я смотрю внимательно и 

нахожу свою фамилию и в этот момент у меня упал огромный груз с плеч, я выдохнул с радостью, 

но я еще не знал, что мне предстоит… Первый курс дался мне, скажем так, не совсем легко, хотя все 

говорили: «Воот, первый курс, все будет как по маслу». Но, на самом деле я сейчас утрирую, по 

сравнению со вторым и третьим…он дался вообще легко, пролетел и не заметил.  

И вот, подводя итог всего этого, я могу сказать, что самое главное событие для меня было это 

поступить в этот техникум, прочувствовать всю атмосферу, которая там создавалась годами, 

хорошими преподавателями, педагогами, администрацией и всеми теми людьми, кто там 

работает. И еще немаловажное событие, что этот техникум меня принял с распростертыми 

объятиями! 

ГРУППА 355 ДАВЫД СЫЧЕВ 

 

24. Самым главным, значительным и запоминающим событием прошедшего года в ТомИнТехе я 

считаю СтудФест. На таком безумном и масштабном мероприятии я была впервые. Очень жалею, 



что не побывала на фестивале в прошлом году, а теперь я знаю, что это такое "СтудФест", и уже 

нацелена на следующий год.  

СтудФест можно назвать лагерем, но я никогда не была в лагерях, поэтому мне не знакомы эти 

ощущения, но я думаю, что 3 дня СтудФеста замечательно передали эти ранее чуждые мне чувства. 

Показали мне, что такое иметь свой отряд (отряд одних девчонок, между прочим), показали мне, 

что значит по‐настоящему веселиться и работать сплоченно. Я никогда так много не танцевала и 

никогда не играла в такое количество игр, в которые мы играли каждый день. И никогда прежде 

меня не окружало такооое огромное количество потрясающих людей.  

И самое, наверное, главное, что данное мероприятие помогло мне, как человеку не совсем 

коллективному, раскрыться, стать уверенней и быть более открытой для общения. Безумно рада 

тому, что СФ сблизил меня с некоторыми людьми, с которыми общаюсь по сей день. 

ГРУППА 355 УЛЬЯНОВА КСЕНИЯ 

 

25. Самое главное событие в прошлом году  ‐ знакомство с моей нынешней второй половинкой ♥.  
Учебный год был сложным, просто ужас, спасибо руководителям, которые помогают справляться со 

всеми проблемами в учёбе. 

ГРУППА 331 КУЛИК ЕВГЕНИЙ 

 

26.  Этот год был довольно трудным. Часто хотелось просто все бросить и уйти. Но что‐то во мне мою 
же пессимистичность перебарывало, и я на "втором дыхании" шла к цели. И я довольна тем, что 

мною сделано, теперь эти трудности кажутся пустяком. Хотелось бы выразить благодарность 

преподавателям за то, что научили многому. 

ГРУППА 353/1 МИСНИК СВЕТА  

 

27.  Безусловно, самым запоминающим событием был «Студфест». Это самые яркие эмоции, самые 

активные ребята, и лучшие организаторы. А что касается моей успеваемости ‐ по сравнению с 

первым курсом взялась за учебу и показываю хорошие результаты 

ГРУППА 355 КОЛЕСНИКОВА КРИСТИНА 

 

28.  Я думаю, что значительный день в техникуме был " День открытых дверей". В этот день 
преподаватели и студенты представляют наш техникум абитуриентам, возможно будущим 

студентам нашего техникума. Это достаточно ответственное мероприятие. Многие люди в 

техникуме объединяются ради того, чтобы показать абитуриентам жизнь в техникуме, на сколько 

здесь хорошо обучаться.  

За этот год (2 курс) нас полностью погрузили в нашу будущую профессию, мы изучали её специфику 

и проходили практику. Этот год был насыщенным и интересным!  

ГРУППА 355 КВАСОВА АЛЕКСАНДРА 

 

29.  Самым запоминающимся событием за первый учебный год, стал для меня 

"ТомИнТехОлимп". Наверное, это единственное мероприятие, которое действительно заставило 

мою группу объединиться, и в какой‐то мере работать слаженно. Было огромное количество 

конфликтов, но всё‐таки ребята начали понимать, что в какой‐то момент нужно закрыть рот и 

уступить.  

Радует, что СтудСовет и администрация всё‐таки старается довольно часто проводить такие 

мероприятия, которые нас сплачивают.  

Как прошедший год повлиял на мою студенческую жизнь? Да очень значительно! Признаюсь, 

честно, я нашла по истине близких по духу людей, и это великолепно, что ТомИнТех свои 

событиями, проходящими в течение года, всё больше укрепляет мою дружбу с ними. 

ГРУППА 363/1 СКОРОХОДОВА АНАСТАСИЯ 

 



30.  Первый курс оказался очень хорошим, веселым и было много знакомств. Я познакомилась с 
многими хорошими людьми, научилась свободно общаться с людьми, научилась учиться на 

ошибках. Мы с девочками танцевали на больших переменах, общались, веселилась, общались с 

другими группами. В общем, первый курс был самым лучшим, а вот второй очень трудный курс, 

много несправедливости и попорченных нервов. 

ГРУППА 356 ЛЕОНОВА ВИКА 
 

31. Самым запоминающимся было Посвящение в студенты, так как  я в нем участвовал. 
В этом году я  стал лучше учится, гораздо лучше. Появилось много друзей с такими же интересами, 
как и у меня. Был в СтудСовете, и там круто.  
ГРУППА 362 МУХОРЛЯМОВ КАРИМ 
 

32.  Самым запоминающимся было, наверное, сотрудничество с РосБанком, а студенческая жизнь 
никак не изменилась, всё хорошо. 
ГРУППА 352 ПЕТРОВ ВЯЧЕСЛАВ 
 

33. Смаки в буфет стали привозить  

ГРУППА 352 ПОПЕЛЫГИН ДМИТРИЙ 

 

 

 

 

 


